

Le 18 juin 2015

## Faites de la garde d'enfants un enjeu des prochaines élections fédérales – Votez pour les services de garde en 2015!

Pourquoi ne pas faire des services de garde d'enfants une priorité nationale et obliger la classe politique à s'intéresser à nos revendications? De concert avec ses partenaires du milieu syndical et l'Association canadienne pour la promotion des services de garde à l'enfance (ACPSGE), le STTP travaille à la campagne *Votez pour les services de garde en 2015* et demande aux sections locales et aux membres d'y participer.

**Votre participation permettra** de mobiliser l'opinion publique en faveur de notre vision des services de garde; d'inciter les partis fédéraux à inclure notre vision des services de garde dans leur programme électoral; de dénoncer les dangers des politiques de fractionnement du revenu et de prestation universelle pour la garde d'enfants proposées par le gouvernement Harper et de travailler dans les circonscriptions clés pour faire de la garde d'enfants un enjeu déterminant des prochaines élections fédérales. Ensemble, nous pouvons le faire!

### Joignez-vous à la campagne

Sur le site [www.votezpourlesservicesdegarde.ca](http://www.votezpourlesservicesdegarde.ca), cliquez sur l'onglet « Votez en 2015 », puis sur « Trousse d'outils pour la campagne ». Vous y trouverez du matériel pratique qui vous aidera à prendre part à la campagne.

La trousse d'outils comprend les documents suivants :

- Guide de conversation autour de la table de cuisine et feuille d'inscription
- Document d'information sur le fractionnement des revenus
- Engagement à l'égard des services de garde (pour mobiliser l'appui à notre vision des services de garde)
- Messages à véhiculer durant la campagne
- Vision des services de garde et quelques faits

Adhérez à la campagne et recevez des mises à jour régulières et de l'information sur les activités qui se tiennent dans votre région. Visitez le site [www.votezpourlesservicesdegarde.ca](http://www.votezpourlesservicesdegarde.ca). Suivez-nous sur Facebook ou sur Twitter #VotezGarderies2015.

Faisons de la garde d'enfants une priorité des élections fédérales de 2015! Élisons un gouvernement qui :

- ✓ s'engage à faire preuve d'initiative et à verser du financement soutenu à long terme aux services de garde;
- ✓ est prêt à s'asseoir avec les provinces et les territoires pour mettre en place un programme de services de garde public, à but non lucratif et sur lequel nous pouvons compter;
- ✓ assume ses responsabilités envers les plus jeunes de la société et leurs familles.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec : [infogarde@cupw-sttp.org](mailto:infogarde@cupw-sttp.org).

***Les services de garde sont bons pour l'économie, bons pour les familles  
et bons pour la société.***

Solidarité,



Dave Bleakney  
2<sup>e</sup> vice-président national

2015-2019 / Bulletin n° 008



/rgsepb225 ab/scfp 1979